

F1 bei der WFV-Vorrunde in Eriskirch

Geschrieben von: Viktor Aul

Mittwoch, den 25. November 2015 um 21:22 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. November 2015 um 21:37 Uhr



Nach zuletzt starken Vorstellungen in den beiden Hallenturnieren waren unsere Jungs auch dieses Wochenende bei der WFV-Vorrunde in Eriskirch höchst motiviert und reisten mit dem Ziel an, guten Fußball zu spielen und die Vorrunde als Gruppenerster zu beenden.



F1 bei der WFV-Vorrunde in Eriskirch

Geschrieben von: Viktor Aul

Mittwoch, den 25. November 2015 um 21:22 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 29. November 2015 um 21:37 Uhr



Doch das Auftaktspiel gegen den TSV Eriskirch verlief holprig und unsere Jungs kamen nur schwer ins Spiel. Erst durch einen direkt verwandelten Freistoß ging unsere F1 in der 2. Minute in Führung. Der Anschlusstreffer fiel etwas unglücklich: Der Rückpass eines TSG-Spielers prallte an einem TSV-Spieler ab und der Ball kullerte ins Tor. Die erneute Führung ließ nicht lange auf sich warten und fiel zur Hälfte des Spiels. Doch auch das bewirkte nicht den erhofften Befreiungsschlag und unsere Jungs taten sich weiterhin schwer. Im weiteren Verlauf wurden zahlreiche Chancen liegen gelassen, aber die TSG gewann trotzdem etwas glücklich mit 2:1.

Nach einer intensiven Mannschaftsbesprechung, bei der sogar die Presse draussen bleiben musste, ging es gegen den FC Friedrichshafen, den die TSG dank der Umsetzung der Anweisungen des Trainers mit 4:0 besiegte. Auch die folgenden beiden Spiele gegen den FV Langenargen und gegen den FV Tannau wurden mit 5:0 und 6:0 souverän gewonnen.

Vier Spiele, vier Siege, 17:1 Tore – wieder einmal zeigten unsere F1-Kicker eine insgesamt sehr starke Leistung und sind somit für die WfV-Zwischenrunde in Ailingen am 19. Dezember qualifiziert.